

## **Antrag**

der Gemeinderäte amPuls Sistrans:

Bgm.Stv Maria Trauner, GV Othmar Knoflach, GR Birgit Knoflach, GR Ulrike Umshaus, GR Philipp Siebenrock, GR Andrea Gruber

**Betreff: Aufnahme eines TO-Punktes in der kommende GR-Sitzung am 4.5.2022, Beratung über die Anschaffung und Errichtung von Fahrradabstellplätzen**

Datum: 19.04.2022

An wichtigen öffentlichen Standorten fehlen geeignete Abstellplätze für Fahrräder. Hier sind beispielsweise die Bank, das Geschäft, die Volksschule, der Kindergarten, der Friedhof, der Metzger, die Postverteilstelle und die Bushaltestellen zu nennen. Auch beim noch in Bau befindlichen Unterdorf 9 mit der Musikschule sollte eine ausreichende Anzahl an Fahrradabstellplätzen eingeplant werden. Sämtliche Stellplätze sollten dem Stand der Technik entsprechen (keine „Felgenkiller“).

Diese wichtige Maßnahme ist für die Förderung der aktiven Mobilität im Dorf ein wesentlicher Bestandteil. Die Anschaffung ist über das Tiroler Mobilitätsprogramm förderbar und wird sich auch im Rahmen der e5 Initiative positiv niederschlagen.

Die GR der Liste amPuls stellen daher den Antrag diesen Punkt auf die TO der nächsten Gemeinderatssitzung am 2. Mai 2022 zu setzen, mit folgendem Vorschlag für eine Beschlussfassung:

**Der Ausschuss für Infrastruktur, Sportanlagen und Krisenversorgung möge ein Konzept ausarbeiten mit einem Vorschlag für mögliche Standorte von Fahrradabstellplätzen mit je einer Abschätzung der Anzahl. Zusätzlich soll ein geeignetes System (z.B. Fahrradbügel) vorgeschlagen werden mit einer Kostenabschätzung sowie der Prüfung der entsprechenden Fördermöglichkeiten über das Tiroler Mobilitätsprogramm.**